
 
 
An die 
Präsidentin des Nationalrates 
Doris Bures 
Parlament 
1017 Wien 
 

 

Wien, am 14. Juli 2017 

Sehr geehrte Frau Präsidentin! 

 

Der Abgeordnete zum Nationalrat Doppler und weitere Abgeordnete haben am 16. Mai 2017 unter 

der Nr. 13123/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend Aufwendungen für 

Integration gerichtet. 

 

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 

 

Zu den Fragen 1 und 2: 

 Was unternimmt Ihr Ressort um Fremde zu integrieren? 
 Wie hoch waren die Ausgaben Ihres Ressorts für Projekte zur Unterstützung der Integration 

Fremder seit Beginn dieser GP.? (aufgegliedert nach Jahren und „Projekten“) 
 

Sofern im Wirkungsbereich des bmvit Integrationsmaßnahmen spezifisch erforderlich sind, werden 

sie allgemein mitberücksichtigt. 

 

Zu den Fragen 3 und 4: 

 Unterstützte Ihr Ressort finanziell oder personell seit Beginn dieser GP. Firmen, 
Gesellschaften, Vereine NGOs, etc., welche Rechtsberatungen für Fremde anbieten, bzw. 
angeboten haben? 
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 Wenn ja, welche und in welcher Höhe, bzw. mit welchem personellen Aufwand? 
(aufgegliedert Vereine, Gesellschaften, Firmen, NGOs, etc.) 

 

Nein. 

 

Mag. Jörg Leichtfried 

 

2 von 2 12606/AB XXV. GP - Anfragebeantwortung

www.parlament.gv.at




		2017-07-14T16:51:45+0200
	Informationen zur Prüfung finden Sie unter http://www.signaturpruefung.gv.at


		2017-07-14T16:52:57+0200
	Parlamentsdirektion
	Signaturpruefung unter http://www.signaturpruefung.gv.at




